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运盛(上海)医疗科技股份有限公司 

关于终止重大资产重组投资者说明会召开情况的公告 

 

特别提示 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏，并对其内

容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 
 

一、本次说明会召开情况  

运盛（上海）医疗科技股份有限公司（以下简称“公司”）终止重大资产重组投资者说明会于 2015 年

12 月 7 日（星期一）上午 10:00-11:00 在上海证券交易所 e 互动网络平台（http://sns.sseinfo.com）的“上证

e 访谈”栏目召开。公司相关负责人、董事会秘书、证券事务代表等参加了本次会议。公司在本次会议上与

投资者进行互动交流和沟通，就投资者关注的问题进行了回答。 

二、本次会议召开情况和投资者提出的主要共性问题及公司的回复情况如下: 

1、 投资者问：第一个问题，开盘的准确时间、第二个问题：这次重组的失败对运盛的未来发展有什么样

的影响？第三，是否董事会应适时向投资者发布利好类有消息，以正视听，防止消极气氛蔓延！ 

答复：1、公司预计将在 12 月 8 日复牌，具体情况请留意相关复牌公告；2、虽然本次重大资产重组终

止，但公司积极转型的战略未发生变化；3、公司将按照上海证券交易所信息披露的规则要求，及时发布公

告。谢谢！ 

2、 投资者问（副总经理）华恩敏：运盛医疗大股东九川投资在接下来的近半年内对外有上亿的债务需要

偿还。目前九川是否已有充足的资金准备，偿还债务，九川是否会有被法院司法强制执行的情况出现？ 

答复：我们正在积极与大股东保持沟通。谢谢。 

3、 投资者问（董事、副总经理）管文联说：公司终止了本次重大资产重组，是否意味着以后不会再收购

麦多克斯以及意味着公司转型医疗失败？如果依然转型医疗的话，公司管理层有什么规划？公司是否考虑

增资融达信息和健资科技或者继续并购医疗机构？  

答复：公司未能与麦迪克斯股权比例和后续的交易安排达成一致并不意味着公司转型医疗失败，后续

公司将依托融达信息和健资科技继续推进医疗信息化及公司转型。 谢谢。 

4、 投资者问：请问公司终止本次重大资产重组的原因是什么 

答复：公司与麦迪克斯股东在购买麦迪克斯股权比例和后续的交易安排方面始终未能达成一致。谢谢。 

5、 投资者问：在麦迪克斯以及 SHL 接连收购失败后，是否意味着运盛转型失败？后期公司在健康医疗方
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面是否有大的战略调整？  

答复：公司积极转型的战略方针未发生变化。谢谢。 

6、 投资者问（董事会秘书）姜慧芳：公司原收购的资产具体从事什么业务？ 

答复：公司原收购的资产具体从事心电网络医疗信息化。谢谢。 

7、 投资者问（董事、副总经理）管文联 说：请问公司现有地产业务是不是准备全部退出？ 

答复：受国家宏观市场调控政策及房地产企业融资受限等因素的影响，目前公司的地产经营业务规模

偏小，在行业内的市场竞争力和抗风险能力相对较弱，公司目前已逐步压缩地产业务的规模。未来战略仍

将为持续转型。关于公司的后续发展规划请持续关注公司公告，谢谢。  

8、 投资者问：公司对股价接下来怎么走有什么看法 

答复：公司股票价格受二级市场多种因素影响，故公司不能对复牌后股票价格做出相关的预测，请广

大投资者持续关注公司公告，注意投资风险。谢谢！ 

9、 投资者问：贵公司 7 月份公告承诺的股东增持 5000w 何时完成？  

答复：2015 年 7 月 11 日，上市公司收到大股东九川集团关于增持公司股份计划的通知。公司于 2015

年 7 月 27 日收到大股东通知，九川集团于 2015 年 7 月 24 日，通过南华期货股份有限公司设立的定向资产

管理计划在二级市场上增持公司股份 1,359,506 股，交易金额为 29,979,831.61 元。后续变化情况请关注公司

公告，谢谢！  

10、 投资者问：麦迪克斯不成功，那 SHL 的收购是不是也夭折了？  

答复：由于九川投资与 SHL 未能按《并购协议》中规定的 2015 年 11 月 30 日前完成交割，SHL 已向

九川投资发出了终止此次并购交易的邮件，谢谢！。 

11、 投资者问：请明确回复：发行的公司债的用途？ 

答复：公司发行公司债的用途是补充流动资金，谢谢！ 

12、 投资者问（董事、副总经理）管文联：公司 2015 年中报中未来经营计划是“打造区域互联网医疗健康生

态海洋”，本次终止重大资产重组，请问对公司业务转型进展带来怎样的影响？ 

答复：目前，本次重大资产的终止不会对公司业务转型带来直接影响，公司经营一切正常，转型升级

是公司必须坚持的方向。关于公司的后续转型进展请持续关注公司公告，谢谢。 

 

13、 投资者问：公司就一个重组标的一年内多次重组停牌，但无任何实质性进展，请问是否仅仅是炒作。  

答复：公司在先后两次重大资产重组工作过程中，都秉承对投资者负责的态度，花费了大量的时间、

精力、人力和物力，做了所有必要的工作，虽历经坎坷，但一直在坚持不懈地努力着，谢谢！  

14、 投资者问 （董事、副总经理）管文联 说：请问管总，公司在收到证监会同意终止 2015 年定增方案通
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知后，还故意停牌那么久，请问这有什么意图？ 

答复：由于当时市场环境发生较大变化，公司拟对非公开发行股票募集资金收购北京麦迪克斯科技有

限公司股权的方案进行调整，将筹划拟以发行股份并支付现金方式收购北京麦迪克斯科技有限公司股权，

具体情况请参见公司公告，谢谢！  

15、 请问贵公司是否考虑引进国内或国外的战略投资者，或者公司的控股股东是否也考虑了引进战略投资

者？比如：医疗教学机构、研究机构、医疗机构、医疗器械药物制造机构、有实力的股权投资者等  

答复：公司欢迎各方的合作伙伴，谢谢！ 

关于本次投资者说明会的详细情况请浏览上海证券交易所 e 互动平台(http://sns.sseinfo.com)。公司在此

向投资者表示衷心的感谢！ 

特此公告。  

运盛（上海）医疗科技股份有限公司  

董  事  会  

2015年 12月 8 日 


